
MANUFACTURE FRANCAISE DE FILETS ET DE
CORDONS depuis 1860
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Notre histoire
Our story

A l’origine, Filt 1860 est une coopérative de paysans normands fondée en 1860 à Saint-
Sylvain.
Plus tard, l’entreprise est dirigée par la famille l’Honneur et devient « Les Établissements
l’Honneur ».
En 1910, les moyens de fabrication commencent à être mécanisés, et les premières
expériences à l’export débutent dès 1925.

Les épreuves / 
Filt’s life challenges  

Nos origines / Our origins
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Le 6 juin 1944 à 15h30, tous les efforts de la famille l’Honneur sont détruits : la ville de Caen
est bombardée, la manufacture est saccagée. 
La reconstruction commence dès 1945 et la production reprend en 1948 après beaucoup
d’efforts et de volonté de reconstruction.
À cette période, environ 30% de la production est destinée à l’export. La société compte
environ 50 ouvriers et plus d’une centaine qui travaillent à domicile. 
L’entreprise est présente dans plusieurs secteurs d’activités : la mytiliculture, le loisir, le
rangement, l’agroalimentaire, la chasse…
À la suite de la vente des Etablissements l’Honneur, la société devient Filt1860 en 1990.

On June 6, 1944 at 3:30 p.m, all the hard work of L'Honneur family is destroyed: the city of Caen and the
factory are bombed. Reconstruction began in 1945 and production resumed in 1948 after a great deal of
effort.
At this time, about 30% of the production is intended for export. There are about 50 workers in the
company and more than a hundred work from home.
The company is active in a number of industries: mussel farming, leisure, storage, food processing,
hunting...
Following the sale of Les "Établissements l'Honneur", the company became Filt 1860 in 1990.

Fi lt  1860 was a cooperative of  Norman
farmers founded in 1860 in the south of
Caen.  Later,  the company was run by
l 'Honneur family  and thus became "Les
Etabl issements l 'Honneur".  
In  1910 the means of  production began to
be mechanized,  and the f irst  export
experiences began in 1925.



In the 2000s, Jean-Philippe and Catherine COUSIN became the directors of the company.
Their arrival marks the start of a renewal, with a participation in trade fairs, the revival of
shopping nets, and innovation in technical textiles.
In 2017, Filt 1860 received the label "Entreprise du Patrimoine Vivant" (Living heritage
company). This label is a unique mark of recognition by the French state, awarded by the
Ministry of Industry. It rewards French companies for the excellence of their know-how
and traditional skills. There are currently 1 400 EPV companies in France.
In 2019, Filt 1860 relocates! The company moves its factory and office to Mondeville (14)
in brand new premises.
In this spirit of renewal, the company launches its new website and reveals its new visual
identity in 2020.
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Filt takes off !

Dans les années 2000, Jean-Philippe et Catherine COUSIN deviennent les dirigeants
de la société. 
Leur arrivée signe le début d’un renouveau, avec la participation à des salons
professionnels, la remise au goût du jour des filets à provisions, l’innovation dans le
textile technique. 
En 2017, Filt 1860 reçoit le label « Entreprise du Patrimoine Vivant ». L’entreprise est
donc désormais une entreprise normande EPV. Il s’agit du seul label d’Etat, décerné
par le Ministère de l’Industrie. A ce jour, il y a 1400 entreprises EPV en France,
récompensées pour leurs savoir-faire d’excellence. 
En 2019, Filt 1860 prend les machines et les valises direction Mondeville (14) ! 
Dans cet élan de renouveau, la manufacture lance son nouveau site web et dévoile sa
nouvelle identité visuelle en 2020.

L’envolée de Filt 1860 !



Nos valeurs
Our values

FILT 1860 EST UNE MANUFACTURE FRANÇAISE DE CORDONS ET DE
FILETS DEPUIS PLUS DE 160 ANS.

FILT 1860 HAS BEEN A FRENCH CORD AND NETS MANUFACTURER FOR OVER 160 YEARS.

   Chez Filt1860, notre mission est simple : faire connaître et valoriser le savoir-faire du
textile français ici et dans le monde grâce à nos cordons et nos filets que nous fabriquons
en France depuis plus de 160 ans ! 
Filt 1860, c’est une équipe à taille humaine, un atelier de production, un savoir-faire
préservé, une bonne dose d’optimisme et des bonnes idées qui nous permettent
aujourd’hui d’exporter les valeurs de notre entreprise et nos produits dans plus de 50
pays tels que la Corée, le Japon ou les États-Unis. 
Derrière nos cordons et filets, nous donnons du sens à notre métier de fabricant et nous
véhiculons des valeurs qui nous tiennent à cœur et en lesquelles nous croyons
profondément : l’Authenticité, l’Ouverture et L’Engagement. 

   At Filt1860, our mission is simple: to make known and promote the know-how of French
textiles here and in the world thanks to our cords and nets that we have been manufacturing
in France for more than 160 years! 
Filt 1860 is a human-sized team, a production workshop, preserved know-how, a good dose of
optimism and good ideas that allow us today to export the values of our company and our
products in more than 50 countries such as Korea, Japan or the United StatesUnited. 
Behind our ropes and nets, we give meaning to our profession as a manufacturer and convey
values that are dear to us and in which we deeply believe: Authenticity, Openness and
Commitment. 
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L’Authenticité parce que tous nos produits sont fabriqués en France, dans le respect du
savoir-faire dont nous avons hérité et que nous prenons soin de perpétuer et parce que
nous restons fidèles à notre histoire et avons toujours en tête de concevoir des produits
Filt1860 qui soient résistants et adaptés au domaine d’activité dans lequel ils serviront. 
L’Ouverture parce que malgré notre taille humaine, nous avons la chance de pouvoir
exporter nos produits dans le monde entier et nous veillons à prendre en considération
les différences culturelles pour en faire un véritable levier de compétitivité. Notre
équipe est à l’image de nos clients, les profils sont très divers, tous âges, toutes origines
et expériences y sont représentés. Nous travaillons toujours en équipe pour imaginer les
filets de demain.
L’Engagement enfin, parce que nous avons un rôle sociétal important à jouer en faveur
des personnes en situation de handicap, en faveur de la formation pour que nos métiers
perdurent, en faveur de la non-discrimination à l’embauche, mais aussi en faveur du
respect et de la protection de l’environnement. Chez Filt 1860 nous avons envie de
prendre ce rôle à cœur.

Authenticity  because all our products are made in France, respecting the know-how we have
inherited and that we take care to perpetuate, and because we remain faithful to our history
and always keep in mind to design Filt 1860 products which are durable and suitable to the
field of activity in which they will be used.
Openness  because despite our human size, we are fortunate to be able to export our
products all over the world and we make sure to take cultural differences into account and
use them to drive competitiveness. Our team is like our clients: their profiles are very diverse,
and all ages, origins and experiences are represented. We always work as a team to envision
what tomorrow’s nets will look like. 
Commitment finally, because we have an important role to play in society in helping people
with disabilities, in providing training to ensure that our professions survive, in promoting
non-discriminatory recruitments, and in supporting the respect and protection of the
environment. At Filt 1860, we want to take this role to heart.

4

Retrouvez sur chaque filet à
provisions, le prénom du couturier ou
de la couturière qui a cousu le filet à
provisions !

On each net shopping bag is found the
name of the seamstress who sewed the
shopping net bag !



Le sac Matelot

 Inspiré par l'univers marin et conçu pour
les aventuriers urbains, il deviendra vite un
incontournable de vos journées actives. 
100 % coton, 100 % pratique. 

Inspired by the marine universe and designed
for urban adventurers, it will quickly become
a must-have during your active days. 
100% cotton, 100% practical. A daily object,
carefully thought out.  

Notre toute dernière nouveauté !

Léger mais résistant, il peut
supporter jusqu’à 8 kg de contenu.
Il s'enroule facilement pour un
rangement compact.
Et comme toujours la même qualité
de fabrication et service Filt1860.

Light but strong, it can support up to
8 kg of content.
It rolls up easily for compact storage.
And as always the same quality of
manufacturing and service Filt1860.
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9 couleurs disponibles, du bleu intense au discret kaki.
9 colors available, from intense blue to discreet kaki.

Laitue                                 Matisse                           Solarium

Naturel                                Kaki                                   Mastic         

Anémone                                  Noir                                  Navy
6



Le filet à provisions
The shopping net bag
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Référence 210 : 
Filet à provisions standard petites poignées

Standard shopping net small handles

~ 40cm

Les différentes tailles
Different size

Référence 301 : 
Filet à provisions petit format

Small size shopping net

~ 25cm

~ 25cm

~ 
40

cm

Référence 220 : 
Filet à provisions standard longues poignées

Standard long handles shopping net

~ 30cm

~ 40cm

~ 40cm

Référence 225 : 
Filet à provisions grand format

Large-format shopping net

~ 50cm

~ 
50

cm
~ 

25
cm



Un accessoire intemporel, à la fois pratique, écologique et tendance
remis au goût du jour. 
A timeless accessory, that has been brought up to date: practical, eco-friendly and
trendy all at once. 

Le filet à provisions authentique 100% Français... Est ce vraiment utile
de le rappeler ?
The one and only 100% authentic French shopping bag... Do you still need to be
reminded ?

Le filet Filt 1860 s'exporte partout dans le monde dans plus de 50 pays,
symbole de la "French touch" la qualité à la Française.
The Filt 1860 net is exported all over the world to more than 50 countries. It is a
symbol of the “French touch”, quality the French way.

Peu encombrant, lavable en machine, très bon marché.
Space-saving, machine washable, affordable.

100% coton, 4 tailles et une trentaine de coloris.
100% cotton, 4 sizes and around thirty colours.

Nous intégrons systématiquement les compétences de personnes en
situation de handicap et de réinsertion dans notre process de
fabrication des filets à provisions.
We systematically integrate the skills of people with disabilities and people in
rehabilitation into our manufacturing process for crafting shopping nets.

Le saviez-vous ? En achetant Français vous diminuez 
l'empreinte carbone !
Did you know ? By buying French, you reduce your carbon footprint !
 (source Union des Industries Textiles)
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Solarium

Marron sépia

Gold

Pluie

Orange 

Raspberry Violet

Brique

Sorbet

Rainbow

Mastic

Thé à la rose

La gamme coton

LayetteRougeAnémone Love

NaturelNoir/ NaturelNoirByzantine
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Navy

La gamme coton (suite)

Jean

Laitue
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Ink

Pergola Jean / Naturel Bleu / Blanc / Rouge

ForêtScout CamouflageKaki

Lead

AquariusJoyau AquablueMatisse



Or 

Argent 

Noir Or 

Kaki paillettes 

Layette paillettes 

Raspberry paillettes Navy paillettes 

Aquablue paillettes 
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La gamme paillette



Les collaborations Filt1860

Pourquoi cette collaboration ?

Initiée en 2018 par le Président de la
République, la marque Élysée - Présidence de la
République est née d’une démarche visant à
faire rayonner l’excellence du « Fabriqué en
France ». En choisissant un produit de la
collection, vous soutenez la restauration, la
valorisation et l’ouverture du palais
présidentiel, 300 ans après sa construction.

Le filet à provisions Élysée X Filt 1860 est
fabriqué en 100% coton aux couleurs du
drapeau Français. Disponible en deux tailles. 

Why this collaboration ?

Launched in 2018 by the President of the Republic,
the Élysée - Présidence de la République brand was
created as part of an initiative to promote the
excellence of "Made in France." By choosing a
product from the collection, you support the
restoration, enhancement, and opening of the
presidential palace, 300 years after its construction.

The Élysée X Filt 1860 net shopping is made from
100% cotton. Available in two sizes.

Le filet à provisions 
Élysée x Filt 1860
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©Élysée-Présidence de la République - 
Elise Dumas @thepineapplechef
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Chez Filt1860 nous sommes fières de nos
racines normandes. Pour cette édition unique,
nous avons collaboré avec l'un des joyaux de
notre région : Le Mont saint Michel, son
abbaye millénaire, sa baie grandiose et son
village chargé d'histoire.
Un hommage textile à un lieu unique, pensé
pour durer, comme nos filets. Disponibles en 6
coloris et deux tailles.

At Filt1860 we are proud of our Norman roots.
For this unique edition, we have collaborated
with one of the jewels of our region: Mont Saint
Michel, its thousand-year-old abbey, its grandiose
bay and its village steeped in history.
A textile tribute to a unique place, designed to
last, like our nets. Available in 6 colors and two
sizes.

Le filet à provisions 
Le Mont saint Michel 

x Filt 1860

Les collaborations Filt1860



Le filet porte bébé
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@mademoiselle_boheme_

@la_tribu_des_chatons

https://www.instagram.com/mademoiselle_boheme_/?hl=fr
https://www.instagram.com/la_tribu_des_chatons/?hl=fr#
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Sécurité : Développée en collaboration avec un médecin spécialiste du portage
physiologique. Elles sont conformes à la norme européenne en vigueur (CEN/TR
16512 (02-2015) pour assurer une sécurité optimale à votre bébé.

Safety : Developed in collaboration with a doctor specializing in physiological baby carrying.
They comply with the European standard in force (CEN / TR 16512 (02-2015) to ensure optimal
safety for your baby.

Confort : La gamme de portage Filt 1860 est extensible en largeur et en
diagonale mais bloquée en longueur, elle ne se déforme pas et s’adapte
naturellement au corps de votre bébé; de la naissance à 15kg.

Comfort : The range of Filt 1860 baby carriers is expandable in width and diagonally but blocked
in length, it does not lose its shape and adapts naturally to your baby's body; from birth and up
to 15kg.

Simplicité : Facile à utiliser, au centre de l'écharpe on retrouve un repère,
rassurez-vous son utilisation est identique à une écharpe en tissu mais avec tous
les avantages et le confort de la maille. Pour le sling, une installation éclair sans
nouage !

Simplicity : Easy to use, with a landmark in the centre of the carrier. Rest assured, its use is
identical to a cloth baby wrap but with all the advantages and comfort of the mesh. For the
sling version, the set of rings allows you to tuck in the baby even more easily. 

Une gamme unique sur le marché du portage !

A unique range of products on the baby carrying market !

Le filet porte bébé

Comment nouer notre
écharpe de portage ? 

https://www.youtube.com/watch?v=iYGhl6ieMJE&list=PLlJZD6NhF77vTJ5z8PcKh-5t8oQ63mQnB
https://www.youtube.com/watch?v=iYGhl6ieMJE&list=PLlJZD6NhF77vTJ5z8PcKh-5t8oQ63mQnB
https://www.youtube.com/watch?v=iYGhl6ieMJE&list=PLlJZD6NhF77vTJ5z8PcKh-5t8oQ63mQnB


Ecru Gris PluieRainbow

Bleu Jean / écru Kaki

Echarpe de portage

Aquarius

NoirBleu Jean

2 tailles 4m20 / 4m60  
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 Un filet à provisions
 en cadeau dans le packaging !

Bleu Jean

Ecru Gris pluieAquarius Kaki

Taille unique

Noir

Sling
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Le Hamac
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Sans bois il est peu encombrant, emportez le partout avec ses 1.34 KGS, même
durant vos randonnées !
Wood-free, our hammock takes very little space. You can take it everywhere with its 1,34kgs, even
during your hikes !

Le hamac filet 100% Français... Est-ce vraiment utile de le rappeler ?
The 100% French hammock... Do you still need to be reminded ?

Les mailles du hamac permettent d'épouser parfaitement la forme du corps. 2
types de mailles pour répartir un maximum le poids. Charge acceptée 120KGS.
The mesh of the hammock allows it to perfectly fit the shape of the body. 2 types of mesh to
equally distribute weight as evenly as possible. Maximum load accepted: 120 kg. 

Fabrication 100% polyester recyclé. Meilleur pour la planète, un hamac aussi
écologique que durable. Matière également imputrescible.
Made from 100% recycled polyester. 
Better for the planet, this hammock is as eco-friendly as it is sustainable. Rotproof material.

Hamac une personne avec une longueur du couchage de 185cm, il offre de grandes
dimensions pour le confort de chacun (longueur totale 3m).
Single-person hammock with a sleeping length of 185cm, it offers large sizes for everybody’s
comfort (total lenght 3m).

Un prix grand public de 90€, un hamac de qualité made in France à un prix
abordable.
With a recommended public price of 90€, a quality hammock made in France at an affordable
price.

Le Hamac



Anémone

NaturelBleu Jean
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Le Hamac

Aquarius

Bleu/Naturel

Le packaging 



Le filet de rangement

Nouvelles attaches !
 New attachments ! 
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Conçu pour le quotidien : Nous avons développé ce produit pour les contrariés
du désordre et les maniaques du rangement. Fini les magazines, les produits
cosmétiques qui trainent, les chaussures abandonnées au milieu du couloir, les
téléphones et les tablettes sur la table basse...
Designed for everyday life: We have developed this product for storage maniacs and
decluttering enthusiasts. No more magazines and beauty products lying around, no more shoes
in the middle of the hallway or phones and tablets on the coffee table…

Multi usage : Ne laisser plus trainer vos affaires, que ce soit dans la voiture, au
bureau, dans la salle de bain, l'entrée, le camping-car, les placard ou encore la
couchette de votre bateau.. Vous pouvez le monter et le démonter à l'infini !
Multi-use: Don’t leave your belongings lying around, whether in the car, at the office, in the
bathroom, in the entrance, the motorhome, the cupboard, or the sleeping berth of your boat…
You can assemble and disassemble it endlessly, at your convenience !

Disponible en 5 tailles, solide et robuste, les filets de rangement sont teints au
cœur de la fibre pour que leurs couleurs supportent le temps qui passe et les
agressions extérieures comme les UV ou l'eau.
Available in 5 sizes, solid and robust, the storage nets are dyed in the heart of the fiber so that 
their colors withstand the passage of time and external aggressions such as UV or water.

Au delà de son aspect pratique, c'est un objet de décoration à part entière et en
plus pas besoin d'être bricoleur pour le monter !
Beyond its practical aspect, it is a decorative object in its own right and no need to be a
handyman to assemble it !

Le filet de rangement
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30x25cm
90x15cm
50x40xm

100x40cm
 ( Uniquement en Blanc et Noir)

150x40cm 
( Uniquement en Blanc et Noir)

Le packaging 



Le filet de rangement 

BeigeBleu

Rouge
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Orange

Blanc

Noir

Nouvelles attaches !
 New attachments ! 

Chaque boîte contient désormais un
plan de montage pour faciliter
l’installation de vos filets de
rangement !

Each box now contains an assembly plan
to facilitate the installation of your
storage nets !

Regardez notre tuto pour fixer
votre filet de rangement  ! 

https://www.youtube.com/watch?v=ilRY2Ulya1k
https://www.youtube.com/watch?v=ilRY2Ulya1k
https://www.youtube.com/watch?v=ilRY2Ulya1k
https://www.youtube.com/watch?v=ilRY2Ulya1k
https://www.youtube.com/watch?v=ilRY2Ulya1k


Filet de rangement sur cadre 

Nous fabriquons également des filets sur cadre métallique ou inox ! Idéal
pour les camping-car, voiture, bateau, dans la maison...
Disponible en noir ou blanc et en 3 tailles.

We also manufacture nets on metal or stainless steel frames! Ideal for
motorhomes, cars, boats, in the house...
Available in black or white and in 3 sizes.



Le filet de couchette
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Nous avons développé le filet de couchette pour assurer la sécurité de tous vos
lits de voyages. Il est idéal pour créer un espace de repos sûr et confortable pour
toute la famille.
We have developped the sleeper net to ensure the safety of your beds during your trips. It is
perfect for creating a safe, comfortable resting place for the whole family.

Multi usage : Il s'adapte facilement à différentes configurations d’espaces et à
différents moyens de transports, camping-car, caravane, van ou bien encore
bateau.
It adapts easily to different space configurations and means of transport, like camper, caravan,
van and boat.

Disponible en 1 taille, 210 x 70cm, en blanc, il est fourni avec 4 crochets pour les
coins et 3 autres crochets supplémentaires pour fixer le bas du filet, il est fermé
par un double nœud. 
Il est possible de couper le filet pour ajuster les dimensions, mais il faut
impérativement le couper à chaud. Dans ce cas, il est également nécessaire
d'ajuster la longueur du cordon élastique.
Les fixations pour insérer les crochets fournis sont à prévoir.
Available in 1 size, 210 x 70cm, in white, it is supplied with 4 hooks for the corners and 3 other
additional hooks to fix the bottom of the net, it is closed by a double knot. 
It is possible to cut the net to adjust the dimensions, but it must be cut it while hot. It is also
necessary to adjust the length of the elactic cord. 
t is up to you to provide the fixings to insert the hooks provided. 

Crochets



Le cordon tressé coton
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Le cordon tressé coton

Un projet décoratif ? Ce produit vous sera forcément utile : Pour le scrapbooking,
la carterie, vos DIY. Créez vos guirlandes, vos bracelets, accrochez vos boules de
Noël dans le sapin, faites vos emballages cadeaux. Utile pour les arts de la table,
les arts floraux... Idées illimitées !
A decorative project ? You’re bound to find this product useful : for scrapbooking, card making,
DIYs. Create your own garlands and bracelets, hang your Christmas baubles on the tree, make
your own gift wrapping. Useful for tableware, floral arts… Unlimited ideas!

Eco responsable ! En plus d'être fabriqué en coton, ce produit est fabriqué avec
nos chutes de bobines de fils !
Environmentally friendly ! In addition to being made of cotton, this product is created using the
scraps of our thread spools !

100% français, est ce vraiment utile de le rappeler? Du Made in France super
abordable, prix public conseillé 10€ pour 100m.
100% French, do you still need to be reminded? Super affordable Made in France, recommended
public price of 10€ for 100m.  
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Vive le vent Lumière du désert

Nuit étoilée 

Beach partyElectric Sky 

Réveillon 

 Douceur pastelle

 Jardin secret

 Rosée du matin Le Bleu Blanc Rouge Matin polaire



Rendez-vous sur notre site web, créez votre compte professionnel
dans la catégorie ESPACE REVENDEUR du site !

Go to our website, create your professional account in the RESELLER AREA
category!
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Si vous avez des questions contactez nous à l'adresse hello@filt.fr

If you have any questions, please contact us at commercial@filt.fr

Notre site professionnel 

Créez votre compte pro ! 
Create your pro account ! 

www.filt1860.fr

mailto:commercial@filt.fr
https://pro.filt1860.fr/fr/compte-professionnel
https://pro.filt1860.fr/fr/compte-professionnel
https://pro.filt1860.fr/en/professional-account
https://pro.filt1860.fr/en/professional-account


Nous sommes exportateur agréé ! 
We are an approved exporter! 

En tant qu’exportateur agréé,  nos produits sont garantis origine
Europe, nous simplifions vos démarches .

As an approved exporter, our products are guaranteed to be of European
origin, we simplify your procedures.

Voici la liste des Pays de destinations pour lesquels nous sommes
exportateur agréé : 
Here is the list of destination countries for which we are approved
exporters: 

Singapour, Vietnam, République de Corée, Algérie, Tunisie, Maroc,
Israël, Egypte, Liban, Syrie, Jordanie, Autorité Palestinienne, Serbie,
Kosovo, Albanie, Mexique, Pérou, Chili, Macédoine du nord,
Colombie, Equateur, Turquie, Andorre, Bosnie-Herzégovine,
Géorgie, Moldavie, Ukraine, Monténégro, Afrique du Sud, AELE,
Amérique Centrale, Pdom, CARIFORUM.

Nos exportations couvrent tous les pays, même ceux qui ne sont
pas mentionnés ci-dessous. 
Our exports cover all countries, even those not mentioned below. 



Notre équipe
Our team
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Filt1860
2 Rue Ada Lovelace 14120 Mondeville FR

hello@filt.fr
+33 (0)2 31 74 72 53

www.filt1860.fr

Merci !
A bientôt 

See you soon

Suivez-nous sur les réseaux sociaux : 

https://www.facebook.com/filt1860/
https://www.instagram.com/filtfrance/?hl=en
https://www.linkedin.com/company/filt1860/

